



---

# communiqué

---

Date **Le 19 juin 1992**

N° 132

Pour publication

## **LES MINISTRES WILSON ET HOCKIN À LA TÊTE DE LA DÉLÉGATION D'EXPO 98**

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, et l'honorable Thomas Hockin, ministre d'État (Petites entreprises et Tourisme), dirigeront la délégation canadienne qui appuiera la candidature de Toronto en tant que ville hôte de l'exposition universelle de 1998. Ils feront tous deux des présentations à l'occasion des activités entourant l'assemblée générale du Bureau international des expositions (BIE), qui se tiendra à Paris, les 22 et 23 juin 1992.

Lors d'un vote prévu pour le mardi 23 juin, les pays membres du BIE auront à choisir la ville qui, de Toronto ou Lisbonne (Portugal), accueillera l'Expo 98.

«Le Gouvernement du Canada appuie entièrement la candidature de Toronto, a déclaré M. Wilson. Les présentations qui seront faites sont l'aboutissement de longs mois de travail et de persévérance, ici et à l'étranger, de la part du Premier ministre et de mes collègues ministres. Les gouvernements fédéral, provinciaux et locaux et le secteur privé canalisent tous leurs efforts à Paris pour faire en sorte que Toronto soit retenu. Les Torontois, et tous les Canadiens du reste, appuient cette candidature.»

M. Hockin a ajouté que Toronto offrirait diverses possibilités sociales, culturelles, technologiques et économiques aux pays participant à Expo 98.

«Toronto, par sa diversité, incarne le thème d'Expo 98 - Célébrations : l'expression des traditions -, thème qui reprend les célébrations et festivals des peuples du monde entier, a précisé M. Hockin. Toronto a le savoir-faire, les ressources et la volonté qu'il faut pour monter une exposition de première classe.»